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			AG2030 1–2 t
	AG3535 2–3,5 t
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	Pipegrip
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	Excavator Blade Control



	DMS Tilt
	Tilt DMS-01 PTS4.5
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	Tilt DMS-03 PTS050
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	GL3535P Load capacity 2 t
	GL6040P Load capacity 3,5 t
	GL9050P Load capacity 3,5 t
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	GS10030P Load capacity 3,5 t
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			Sie suchen einen DMS Vertriebspartner?

Bitte füllen Sie die folgenden Angaben aus, damit wir Ihnen den DMS Vertriebspartner nennen können, der die passenden Anbaugeräte in Ihrer Region für Sie bereithält.

Vielen Dank!
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					 Baunebengewerbe Galabau Hoch-/Tiefbau Kommunal Sonstiges
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					Kundendaten
				

								
							
			
							

			Herr
Frau 
Divers
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								Firma							
														
											

								
												
								PLZ							
														
											

								
												
								E-Mail							
														
											

								
												
								Telefon							
								

						

								
					*Pflichtfelder



Einwilligung in die Übermittlung personenbezogener Daten
Um Ihre Anfrage zu Anbaugeräten beantworten zu können, bedarf es einer Übermittlung und damit einer Verarbeitung Ihrer bereitgestellten personenbezogenen Daten durch uns an unseren für Ihr Postleitzahlengebiet zuständigen Vertriebspartner. Die Einbindung unserer Vertriebspartner erfolgt, da diese konkrete Anfragen direkt bearbeiten.
				

								
							
			
				
				Ja, ich bin mit der Übermittlung meiner personenbezogenen Daten zur Bearbeitung der von mir gestellten Anfrage an den für mein Postleitzahlengebiet zuständigen Vertragspartner einverstanden. Diese Einwilligung kann ich jederzeit gegenüber der DMS Technologie GmbH, Steinbacherstraße 62, 64658 Fürth, vertrieb@dms-tec.de, als Verantwortlichen widerrufen. Durch einen Widerruf wird die Rechtmäßigkeit der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung nicht berührt. Nach einem Widerruf Ihrer Einwilligung kann der Verantwortliche Ihre Anfrage nicht bearbeiten.			
		

						

								
							
			
				
				Ja, ich stimme zu, dass die DMS Technologie GmbH, Fürth die von mir oben angegebenen personenbezogenen Daten verarbeitet, um mich über Angebote, Dienstleistungen und Neuerungen per E-Mail zu informieren. Die Zusendung erfolgt entsprechend unserer Datenschutzerklärung und nur zur Bewerbung eigener Produkte und Dienstleistungen. Eine Weitergabe der Daten an Dritte erfolgt nicht.			
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			Looking for a DMS dealer?

Please fill out the following information so we can match you with the DMS dealer that has the right attachments for you in your area.

Thank you!
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Consent to the transmission of personal data
In order to be able to answer your inquiry about attachments, it is necessary for us to transmit and thus process your provided personal data to our sales partner responsible for your postal code area. Our sales partners are involved because they process specific inquiries directly.
				

								
							
			
				
				Yes, I consent to the transmission of my personal data to the contractual partner responsible for my postal code area for the purpose of processing the inquiry I have submitted. I can revoke this consent at any time vis-à-vis DMS Technologie GmbH, Steinbacherstraße 62, 64658 Fürth, vertrieb@dms-tec.de, as the responsible party. A revocation does not affect the lawfulness of the processing carried out on the basis of the consent until the revocation. After a revocation of your consent, the controller cannot process your request.			
		

						

								
							
			
				
				Yes, I agree that DMS Technologie GmbH, Fürth may process the personal data provided by me above in order to inform me about offers, services and news by e-mail. The information will be sent in accordance with our privacy policy and only for the purpose of advertising our own products and services. The data will not be passed on to third parties.			
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